

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ces anciens footballeurs qui se reconvertissent au métier d'entraîneur

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

ILS étaient 80 candidats à prendre, récemment, part au stage d'entraîneurs sanctionné par l'obtention de la licence C fédérale. Parmi ces stagiaires, nous avons constaté la présence de plusieurs anciens footballeurs internationaux gabonais. Parmi lesquels, Edmond Mouélé, Charly Moussono, Éric Ango, Erwin Nguema, Wilfried Akoulou Nze, William Loussoueke, Arsène Copa, Boris Nguema, Cyrille Avebé, Parfait Anguilié... Ces anciens et actuels joueurs, pour la plupart, ont écrit l'une des plus belles pages de l'histoire du football de notre pays. Notamment lors de la 28e édition de la Coupe d'Afrique des nations que notre pays a coorganisée avec la Guinée équatoriale, en 2012. Pour le directeur du stage, Ri-

gobert Nzamba, la licence C fédérale concerne uniquement la formation des jeunes. "C'est beaucoup plus le B.a.-Ba du football. Ainsi, après l'obtention de ce diplôme, ces derniers vont apporter leurs connaissances aux plus jeunes. Tout en sachant qu'il y a des choses qu'il ne faut pas faire aux plus petits, mais qu'on fait aux plus grands", a-t-il insisté. Pour l'ancien footballeur international gabonais, Charly Moussono, le moment est venu d'apprendre, afin de transmettre aux jeunes les connaissances reçues. "Je pense que le moment est venu pour moi et, certainement, pour les autres anciens, qui ont pris part à ce stage, d'aller transmettre nos connaissances aux plus jeunes, afin de devenir de bons et grands footballeurs demain", a-t-il conclu.



L'ancien international gabonais Edmond Mouélé (g) a également pris part à ce stage.

Le secrétaire général de la Caf rend son tablier

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

NOMMÉ le 11 avril 2019, le Marocain Mouad Hajji a démissionné, lundi soir, de son poste de secrétaire général de la Confédération africaine de football (Caf), l'instance dirigeante du football continental. Dans un communiqué rendu officiel, la Caf a, en effet, confirmé la démission de son secrétaire général. Indiquant, par la même occasion, qu'un comité d'urgence serait convoqué par le président de cette instance du football africain, pour désigner un secrétaire général par intérim. Aux dernières nouvelles, l'intérim du Marocain sera assuré par Abdelmounaim Nah, directeur commercial de la Confédération



Depuis lundi dernier, Mouad Hajji n'est plus secrétaire général de la Caf.

africaine de football. Quant au successeur définitif de l'ancien SG, le poste, selon une source digne foi, pourrait échoir à un ancien président de fédération, de préférence bilingue (Anglais-Français). Selon la Caf, son désormais ancien SG aurait justifié sa volonté de partir, par des "motifs d'ordre personnels". Lesquels auraient également emmené le président de la Caf, Ahmad Ahmad, à accepter la requête de son collaborateur, de voir écourté son préavis de départ.

National-Foot 1: le coach de Dikaki viré!

SM
Libreville/Gabon

ALBERT Didoungou a été démis hier de ses fonctions de coach et responsable de la Commission technique d'AS Dikaki. Après trois ans passés sur le banc, le club de la Ngounié a décidé de se séparer de son technicien, auquel il doit sa montée et son maintien dans l'élite du football gabonais. Dans la lettre mettant fin à ses fonctions, dont nous avons obtenu copie, il est reproché au coach, dans un premier temps, le manque de résultats du club. En effet, AS Dikaki occupe la 7e et dernière place au classement général du groupe A. De plus, peut-on lire dans le courrier signé du président fondateur du club, "vous avez brillé par un grossier manque



En attendant la version d'Albert Didoungou.

de sagesse dans la gestion de vos collaborateurs et des joueurs, jusqu'à la création d'un esprit

de syndicalisme qui ternit aujourd'hui l'image du club". Nous y reviendrons.